

Artikel vom 24.12.2021

Weihnachtsgruß des Ortsvorsitzenden

Weihnachtsgruß des Ortsvorsitzenden



Sehr geehrte Putzbrunnerinnen und Putzbrunner,

das Jahr 2021 neigt sich langsam dem Ende. Die weihnachtliche Stille bekommt ein weiteres Jahr eine andere Bedeutung, da der Putzbrunner Christkindlmarkt und viele andere Veranstaltungen, wie bereits 2020, nicht stattfinden konnten.

So ist diese Weihnachtszeit einmal mehr eine wirklich stadt Zeit. Ich hoffe, dass die Gesellschaft es in einer gemeinsamen Kraftanstrengung, durch gegenseitige Achtsamkeit und das Nutzen der

Impfmöglichkeiten schafft, der Pandemie Einhalt zu gebieten, so dass wir nächstes Jahr am ersten Advent gemeinsam mit einem Flammkuchen und Glühwein oder Kinderpunsch die Weihnachtszeit am Putzbrunner Christkindlmarkt einläuten können.

In den letzten zwei Jahren haben viele von uns ganz neue Formen des miteinander Erlernen und Kennenlernens erfahren, sei es in der Schule, im beruflichen Alltag oder im Privaten. In allen Bereichen hielten Video- oder Telefonkonferenzen Einzug. Auch wir in der CSU-Fraktion im Putzbrunner Gemeinderat haben unsere Fraktionssitzungen vor den Sitzungen des Gemeinderates oder seiner Ausschüsse in die digitale Welt verlagert. Dennoch ist der persönliche Kontakt miteinander ein menschliches Bedürfnis und unersetzbar.

Gerne möchte ich ins Jahr 2022 mit Vorfreude und voller Motivation blicken, denn es gilt wichtige Entscheidungen zu treffen. Im Gemeinderat haben wir uns bereits Ende 2020 mit dem weiteren Ausbau der Kinderbetreuungsmöglichkeiten befasst. Hierauf wurde dann der Grundsatzbeschluss gefasst, dass ein Kinderhaus mit je drei Kinderkrippen- sowie Kindergarten-Gruppen gebaut werden soll.

Auf Wunsch der CSU-Fraktion wurde auch die Einbindung von neuen Wohnformen wie etwa einer Demenz-WG geprüft. Hierzu hatten wir dieses Jahr Konzeptpräsentationen der AWO und der MARO eG, die beide individuelle Konzepte für das Thema Kinderbetreuung oder für neue Wohnformen haben. Um für Putzbrunn das beste Ergebnis zu bekommen, werden sich beide Partner für einen gemeinsamen Konzeptentwurf zusammensetzen.

In diesem Sinne möchte ich Ihnen und Ihren Liebsten zur Weihnachtszeit besinnliche Stunden und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2022 wünschen.

Ihr Tobias Stokloß

Ortsvorsitzender